

INHALTSVERZEICHNIS

- 247** **HELMUT GANGL, ADOLF BEYER, FERDINAND REGNER, ROBERT HACK, CHRISTINE BEYER, GERHARD LEITNER und WOLFGANG TIEFENBRUNNER**
Die „Wiederentdeckung“ eines alten Weinbaugebiets an der Donau.
The ‚rediscovery‘ of an old wine region on the Danube.
- 269** **MEHMET RAMAZAN BOZHUYUK, SEZAI ERCISLI, EMINE ORHAN and AYSEN KOC**
Determination of the genetic diversity of walnut (*Juglans regia* L.) cultivar candidates from Northeastern Turkey using SSR markers.
Bestimmung der genetischen Vielfalt von Walnussorten (*Juglans regia* L.) aus dem Nordosten der Türkei unter Verwendung von SSR-Markern.
- 278** **DANIEL EINFALT**
Characterization of volatile compounds in quality-ranked gins.
Charakterisierung flüchtiger Verbindungen in Gins von unterschiedlicher sensorischer Qualität.
- 292** **SADIK GÖNEŞ and SEVIL YÜCEL**
The effect of artificial peptides, collagen hydrolysate, and thickeners on gelatine functions in apple juice clarification.
Die Wirkung von künstlichen Peptiden, Kollagenhydrolysat und Verdickungsmitteln auf die Gelatinefunktion bei der Apfelsaftklärung.
- 308** **TOMO MILOŠEVIĆ, NEBOJŠA MILOŠEVIĆ and PAVLE MAŠKOVIĆ**
Phenolic compounds and antioxidant capacity of pear as affected by rootstock and cultivar.
Einfluss von Unterlage und Sorte auf Phenolgehalte und antioxidative Kapazität von Birnen.